



Kinderherzzentrum unterstützt

Der Verein Troher Weihnachtslichter hat während des Lichterfestes im Dezember an die Besucher so genannte „Blinkherzen“ verkauft. Der Erlös aus dieser Aktion konnte nun an das Kinderherzzentrum der Gießener Kinderklinik übergeben werden. Insgesamt überreichte die Schriftführerin des Vereins, Pia Wack

(links), einen Scheck in Höhe von 1688 Euro. Bei der Übergabe dabei waren die Erzieherin Nadja Wack mit Patientin Munefa, Sylvia Paul, Geschäftsführerin der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren, Oberarzt Dr. Jürgen Bauer und die kleinen Patienten Marco und Maren. mö/Bild: Möller